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ATA DE REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE EM 17 DE
DEZEMBRO DE 2021.

No dia dezessete de dezembro de dois mil e vinte e um, foi realizada reunião ordinária do
Núcleo Docente Estruturante Curso Bacharelado em Enfermagem - Campus Binacional de
Oiapoque, que aconteceu em ambiente virtual, google meet, https://meet.google.com/kea-
tmnn-vhg , com início às treze horas e quinze minutos (13:15). Estavam presentes na reunião,
os docentes: Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva (Presidente), Dr. Carlos Manuel Dutok
Sánchez (Vice-Presidente), Dra. Luísa Antônia Campos Barros, Dr. Luiz Armando Vidal
Ramos e Ma. Scheilla Cristina da Silva. Depois de verificada a existência de quórum, o
professor Paulo Cezar Gonçalves da Silva, Presidente do NDE deu boas-vindas aos docentes e
iniciou a reunião com a pauta do dia: 1) Elaboração do Documento para responder ao
Processo nº 23125.028045/2021-06: O professor Paulo informou que a reitoria enviou para a
PROJU a solicitação de parecer sobre as dúvidas da legislação para o fluxo de aprovação do
PPC dentro da UNIFAP. Mediante a isso, a PROJU enviou o processo para coordenação
solicitando esclarecimento do que é solicitado. Foi apresentado o esboço do documento onde é
apresentado as legislações localizadas sobre a matéria, descrição do fluxo de aprovação do
PPC descrito pela Câmara, descrição do fluxo de aprovação do PPC descrito pelo Colegiado e
caso modelo de possível aprovação do PPC pela forma descrita pela Câmara de Ensino e pelo
Colegiado. A professora Luísa informou que tem receio de o documento não ser lido, já que
ficou extenso. A professora Scheilla destacou que como é processo a PROJU tem que ler toda
a matéria para ser dado o parecer. O professor Paulo perguntou se o documento seria assinado
pela coordenação ou pelo NDE. O professor Carlos informou que acredita que deveria ser
pelo NDE para mostrar que não é uma opinião apenas do coordenador. Também questionou se
já foi deixado registrado em algum lugar que o PPC vigente não atende a realidade do curso. A
professora Scheilla informou que em todos os documentos emitidos pela coordenação já
deixa isso claro. O professor Carlos informou que o PPC vem sendo trabalhado desde 2016 e
que já houve saturação do que poderia ser feito. Já foi mostrado todos os pontos viáveis até
com os cálculos de pessoal e que não cabe mais nem o NDE e nem o colegiado a fazer mais
nada. A professora Luísa também destacou que não há hoje um impedimento do colegiado
para abertura de novas turmas mediante a aprovação do novo PPC, mas que cabe a
administração superior realizar a aprovação para que possamos dar continuidade no trabalho
com qualidade. A professora Luísa e o professor Carlos destacaram que por mais que não
seja uma pauta de discussão, que deveria ser colocado uma pauta informativa de como anda o
processo de aprovação do PPC na reunião do colegiado, já que nessa reunião temos alunos e
eles precisam também entender a realidade do que vem acontecendo. O professor Paulo
informou que já até realizou a projeção das disciplinas para os próximos 3 anos a partir da
aprovação do PPC para que pudesse se organizar com relação a solicitação tanto dos
professores substitutos quanto dos professores efetivos. Que a pró-reitoria vem solicitando a
projeção de professores substitutos, mas como não há aprovação do PPC não tem como
realizar a solicitação. O professor Carlos informou que mesmo não podendo solicitar no
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momento os professores substitutos, era necessário que deixasse claro o motivo que faz o
colegiado não se pronunciar no momento. O professor Luiz informou que estamos tentando
buscar uma aprovação do PPC para ofertar novas turmas, e que a UNIFAP sempre tem
limitações para aceitar inovações. A professora Luísa destaca que a pergunta que fica é: o que
a administração superior deseja para o curso de enfermagem do Campus Binacional? O
professor Carlos destacou que acredita que o que querem é que o curso funcione da forma
que eles pensam que pode fazer, e não como foi construído e identificado a viabilidade pelo
colegiado. Não havendo mais assuntos a serem discutidos, o professor Me. Paulo Cezar
Gonçalves da Silva deu por encerrada a reunião às quatorze e quarenta e um minutos (14:01),
sendo esta ata lavrada por mim, Paulo Cezar Gonçalves da Silva, depois de ser lida e aprovada
foi assinada pelos docentes presentes.
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